

ИНФОРМАЦИЯ О ЗАКАЗАХ [RU]

Для заказа напишите в лс сообщества:

- тип заказа (*по бедра, полный рост и т.д.*);
- ссылка на персонажа (*референс или другие имеющиеся фотографии*);
- оплата (*Сбербанк/Boosty, после оплаты обязательно присылайте скриншот!*).

1. | **Скетч. Лайн.**

На начальном этапе всегда показываю вам скетч для правок или подтверждения о том, что всё хорошо и вас всё устраивает, тогда работа продолжается до последнего этапа.

2. | **Шейдинг. Цвет. Обработка.**

Последний этап. Когда работа готова, отправляю вам два документа PNG формата с разными разрешениями (маленькое разрешение для публикаций и большое разрешение для личного пользования).

(!) Если у меня возникнут какие-либо вопросы в процессе работы, я всегда свяжусь с вами, не беспокойтесь!

Онлайн журнал для вас всегда доступен! Проверить очередь, чтобы заказать работу или вы уже сделали заказ, но желаете посмотреть состояние своей работы, всегда можете по ссылке:

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1SWA72dppwn6AxeE5pM0_z8tYBw0h_Rk8FkVC8bD7hxx/edit?usp=sharing

◆ Начинаю работу только при полной предоплате. Никаких скидок на дополнительных персонажей не распространяется, оплачивается каждый персонаж как за отдельный заказ!

◆ Пожалуйста, будьте готовы, что могу попросить дополнительную оплату в том случае, если ваш персонаж или идея имеют некоторую сложность в исполнении, либо при работе задействовано более 3-х правок (*от 150₽ до 350₽*).

ДОПОЛНИТЕЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

◆ На любом этапе работы всегда готова к незначительным исправлениям. Если вы утвердили скетч и работа уже находится на этапе лайна или обработки, замены персонажа и любые серьезные исправления невозможны, поскольку мне придется переделывать работу. Это неудобно и задерживает не только вас, но и остальных.

◆ Работаю со строгими и короткими сроками только за дополнительную плату вне зависимости от типа заказа, будь то скетч или полноценная работа (*от 1500₽*). В обычных случаях самостоятельно устанавливаю приблизительные сроки и всегда держу вас в курсе любых задержек. Работаю по очереди и обычно не опаздываю со сроками. Как правило, для завершения комиссии требуется от 1 до 3 месяцев. Пожалуйста, будьте терпеливы и избегайте грубости!

◆ Бронирование любых слотов возможно при внесении залога в *1000₽*

◆ Я не возвращаю деньги, если вы вдруг передумали. Вернуть средства могу только по собственной инициативе, если работа идет для меня затруднительно и я в личных интересах не хочу вас задерживать. В этом случае, после возврата средств любой оставшийся набросок с заказа могу использовать в любых своих целях.

◆ Могу отказаться от заказа, если у вас отсутствует: подробное описание, фотографии, работы или же референсы персонажа.

◆ Не отправляю традиционные работы по почте, всё находится в моем портфолио. Вы всегда можете самостоятельно распечатать свой заказ, используя его только в некоммерческих целях.

| ЧТО Я РИСУЮ:

антро, людей, диких животных (*ферал*), мистических существ, оружие, кровь, насилие, убийство (*без экстремальных деталей или извращенных действий*), обнаженную натуру, эротику (*не бессмысленное порно, а эстетическая эротика*), детализированные фоны.

| ЧТО Я НЕ РИСУЮ:

конкретное порно, технику и машины, любые меха, инопланетян, экзотических спарклов (*чрезвычайно неестественных персонажей со сложным окрасом из неона, радуги, кибер и др.*), гиперболические тела и их части (*включая гениталии*), чрезвычайно жирных персонажей (*я не против здоровых пухлых*), авторских персонажей (*из мультфильмов, игр, аниме и т. д.*), любые элементы из фаншиз.

THE TERMS OF SERVICE [ENG]

To order, write in private messages in Discord or Telegram:

- type of order (*halfbody, fullbody, etc.*);
- reference to the character (*reference or other available photos*);
- payment (*Boosty, make sure to send a screenshot after payment!*).
(!) *At the moment only Boosty service works, later it may be other services available in my country.*

1. | Sketch. Line.

At the initial stage I always show you the sketch for revisions or confirmation that everything is fine and you are happy with it, then the work continues until the last stage.

2. | Shading. Color. Processing.

Last step. When the work is ready, I send you two PNG documents with different resolutions (*small resolution for publication and large resolution for personal use*).

(!) If I have any questions during the process, I will always contact you, no worries!

The online log is always available for you! You can always check the queue to order your work or you have already placed an order but want to see the status of your work by following the link:

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1SWA72dppwn6AxeE5pM0_z8tYBw0h_Rk8FkVC8bD7hXk/edit?usp=sharing

◆ I start work only with full prepayment. No discounts for additional characters, pay for each character as a separate order!

◆ Please be prepared that I may ask for additional payment if your character or idea has some complexity in execution, or the work involves more than 3 edits (*from 15 USD to 35 USD*).

ADDITIONAL INFORMATION

◆ At any stage of the work, I am always ready for minor corrections. If you have approved a sketch and the work is already in the linework or processing stage, character substitutions and any major corrections are not possible as I will have to redo the work. This is inconvenient and delays not only you but also others.

◆ I work with strict and short deadlines only for an additional fee, regardless of the type of order, whether it is a sketch or a full-fledged work (*15 USD*). In normal cases, I set approximate deadlines myself and always inform you of delays. I work in a phased method and am usually not late with deadlines. It usually takes 1 to 3 months to complete an order. Please be patient and avoid rudeness!

◆ Reservations for any slots are possible with a deposit of 10 USD

◆ I do not refund money if you suddenly change your mind. I can return the money only on my own initiative, if the work is difficult for me and I do not want to delay you in my personal interest. In this case, after the refund, any remaining sketch from the order can be used for any of my own purposes.

◆ I can refuse an order if you do not have: a detailed description, photos, work or character references.

◆ I do not send traditional works by mail, everything is in my portfolio. You can always print your order yourself, using it for non-commercial purposes only.

| WHAT I DRAW:

Anthro, humans, wild animals (*feral*), mythical creatures, weapons, blood, violence, murder (*no extreme detail or perverted acts*), nudity, erotica (not mindless porn, but aesthetic erotica), detailed backgrounds.

| WHAT I DON'T DRAW:

Specific porn, machinery and cars, any mechs, aliens, exotic sporks (*extremely unnatural characters with complex coloring made of neon, rainbow, cyber, etc.*), hyperbolic bodies and their parts (*including genitalia*), extremely fat characters (*I don't mind healthy chubby ones*), auteur characters (*from cartoons, games, anime, etc.*), any elements from franchises.